

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 8. Oktober 2018

Die KleiderTauschParty – von Frauen für Frauen

Am Samstag, den 20. Oktober, von 10:00 bis 14:00 Uhr findet im Kontakt-Werk, Ludwigstr. 57, eine Kleidertauschparty von Frauen für Frauen statt. Hier wechseln selten getragene Kleidungsstücke oder auch Fehleinkäufe die Besitzerin. Gebrauchte Kleidung zu tauschen ist eine umweltbewusste Variante, für alle, die Lust auf Abwechslung im Kleiderschrank haben. Das Motto „Tauschen statt neu kaufen“ lenkt den Blick auf ein nachhaltiges Konsumverhalten und verspricht gleichzeitig einen Vormittag mit Gesprächen, Spaß und Geldersparnis.

So funktioniert die Tauschparty: Von 10:00 bis 11:00 Uhr können bis zu drei Kleidungsstücke und Accessoires abgegeben werden. Ab 11:15 Uhr kann nach Herzenslust durchstöbert, anprobiert und getauscht werden. Die Tauschregeln sind einfach: Jede Frau darf maximal drei Teile mitbringen und tauschen. Es dürfen nur gewaschene Kleidung oder Accessoires in einem sehr guten Zustand abgegeben werden. Ausgeschlossen sind dabei Kinderkleidung, Schuhe, Mützen, Unterwäsche, Bademoden und ähnliches.

Die Mühlheimer Elternlotsinnen laden alle interessierten Frauen ein, bereits jetzt im eigenen Kleiderschrank nachzuschauen und drei Teile für die Tauschparty auszusuchen. So entsteht auch gleich Platz für die neu getauschten Lieblingsstücke. Die Veranstaltung wird im Rahmen der Interkulturellen Wochen von den Mühlheimer Elternlotsinnen und der Stabsstelle Gleichberechtigung, Integration und Prävention der Stadtverwaltung organisiert. Da die Teilnehmerinnenzahl begrenzt ist, bitte anmelden unter gip@stadt-muehlheim.de oder 06108-601 728. Für das leibliche Wohl mit Kaffee und Kuchen ist gesorgt.